

Jesús está triste  
Mateo 14:3-13a  
El 29 de junio

Versículo para memorizar: Menores – Jesús dijo, “Yo soy el camino, la verdad y la vida.”  
Juan 14:6

Mayores – Jesús dijo, “Yo soy el camino, la verdad y la vida.  
Nadie llega al Padre sino por mí.” Juan 14:6

Metas de la lección

Observar cómo Jesús respondía a la tristeza

Confiar en Dios en tiempos difíciles

Descubrir que haciendo malas decisiones, nos afecta a nosotros mismos y a otros también.

Tiempo de bienvenida

¿Alguna vez se han preguntado lo que Jesús hizo cuando estaba triste? Vamos a ver en la lección de hoy.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede escribir una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Si alguna vez has escuchado las noticias en la radio o en la T.V. habrás escuchado cosas malas que le pasan a alguien. A la gente que vivía en los tiempos de Jesús, también le pasaron cosas malas.

Uno de los familiares de Jesús, era Juan que bautizaba a la gente en el río. Él era un hombre atrevido que le decía a toda la gente las cosas de Dios. Les decía que tenían que cambiar su forma de vivir y seguir a Dios. Él no tenía miedo de decirle a la gente acerca de Dios.

Obviamente, a algunos de ellos no les gustaba la forma en que él les decía la verdad. Él no se las decía cuidadosamente. Él le decía a la persona la verdad de una forma valiente.

Juan hizo esto con alguien importante, ¡el rey! Les explicaré lo que pasó.

El rey Herodes no era un rey muy bueno. Él hizo muchas cosas que eran malas y desagradables. Su hermano Felipe tenía una esposa llamada Herodías. El rey Herodes sabía que ella era muy bonita, así lo pensó y quiso que ella fuera su esposa. Así que Herodías, vino a ser la esposa del rey Herodes.

Esto no era correcto y Juan lo sabía. ¿Qué creen que hizo Juan? Le dijo al rey Herodes que estaba haciendo un grave error. Esto puso al rey y a su nueva esposa muy enojados, furiosos. En efecto, Herodías sentía un gran rencor en contra de Juan por decirles las cosas como él las pensaba.

A causa de sus palabras que había dicho, Juan fue esposado y puesto en prisión. Herodías quería que Juan fuera muerto, por haberla avergonzado. Sentía tanto rencor hacia él por todo lo que había hecho.

Sin embargo el rey Herodes trataba de mantenerlo vivo, porque él sabía que Juan era un hombre que amaba a Dios. Él quizá sentía miedo al pensar que Dios podría hacerle algo a él, si mataba a Juan.

Otra razón por la que el rey Herodes quería que Juan viviera, era porque le gustaba escuchar lo que Juan decía. El rey Herodes le gustaba escuchar a Juan cuando hablaba de Dios y de cómo la gente podía tener una relación con Dios.

Un día en el palacio hubo una gran celebración. Era el cumpleaños del rey Herodes. Había mucho gozo y mucha gente para celebrar la ocasión. Muchos de los invitados eran gente importante y también los comandantes del ejército. Todos llegaron con sus ropas finas y elegantes.

Durante la cena, varias personas vinieron a bailar y a divertir al rey. Una de las bailarinas era la hija de Herodías. Ella presentó un baile muy bonito, que impresionó al rey y a sus invitados.

El rey estaba tan contento, y complacido que le dijo a ella en frente de todos los invitados que le pidiera cualquier cosa que ella quisiera y que se la daría. ¿Pueden creer Uds. esto?

La hija de Herodías corrió hacia donde estaba su madre para pedirle un consejo. ¿Qué piensan que le dijo que pidiera? No lo van a creer.

Recuerden que Herodías, tenía un gran rencor hacia Juan. Ella pudo ver que ésta era su gran oportunidad para vengarse de él. Así que le dijo a su hija, ¡que pidiera por algo increíble!

La joven corrió hacia el rey. Y le dijo lo que ella quería.....

¡Quiero la cabeza de Juan en un plato!

El rey se espantó. Nunca se imaginó que ella le pediría eso. Él quería que Juan viviera, pero como ya le había hecho una promesa enfrente de todos los invitados, tenía que cumplir su juramento.

De inmediato el rey mandó que cortaran la cabeza de Juan y la trajeran en un plato para dársela a la hija de Herodías quien se la dio a su madre. Estas cosas malas pasan cuando uno elige o decide hacer cosas malas, no porque Dios quería que algo malo le pasara a él.

Los amigos de Juan pusieron su cuerpo en la tumba y le dieron a Jesús la triste noticia. Jesús se fue a un lugar apartado a orar y a llorar por la muerte de Juan.

¿Qué hizo Jesús cuando estaba triste? Sabía que Dios podía ayudarlo y darle fuerzas. Él habló con Dios de su tristeza y dolor. Dios le ayudó durante los tiempos difíciles.

Dios nos ama y tiene cuidado de nosotros pero a veces pasan cosas que no entendemos. Esto no quiere decir que Dios no nos cuida, sino que tenemos que confiar en Dios y entender que sus promesas nos guiarán en los tiempos buenos y en los tiempos difíciles.

El rey Herodes escuchó el mensaje de como llegar al cielo, pero nunca lo aceptó en su corazón. Quizás tú también hayas escuchado el mensaje de Dios. Dios abrió un camino para que nosotros podamos llegar al cielo. Y esto es, creyendo en Jesús, su Hijo. Si nosotros creemos en Él, y le pedimos que Él venga a nuestro corazón y perdone nuestros pecados, el Señor Jesús viene a nuestras vidas y permanece allí con nosotros para siempre. Él promete llevarnos al cielo un día. ¿Tienes este mensaje en tu corazón? No seas como el rey Herodes que escuchó el mensaje pero nunca quiso entenderlo y obedecer.

Actividades de Aprendizaje:

Haga actividades que ayudarán a los niños a aprender lecciones de esta historia.

Actividades para el versículo de Memoria:

Este versículo nos enseña que sólo hay una manera para ir al Cielo – a través de Jesús. Practica diciendo el versículo y habla de cómo una persona puede ir al Cielo.

Tiempo de Orar:

Pida a Dios que nos ayude a cuidar por los que están lastimados. También, pida a Dios que nos ayude a perdonar a otros que nos han lastimado.

Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

Disfrute de los refrescos juntos y busca oportunidades de enseñar más.

## Lección para preescolares

### Para: Jesús está triste

(Maestros: Sean sencillas con sus niños. Si piensa que el oír de la muerte será muy difícil para ellos, solo diga que Juan fue lastimado por el rey.)

Uno de los familiares se llamaba Juan. Juan era un hombre especial. Dios le dijo que dijera a la gente las buenas noticias de Jesús. Juan viajó a mucho lugares diciendo a la gente cómo podía conocer a Dios y a Jesús.

Juan era un hombre que decía la verdad a la gente y a veces hería sus sentimientos. Tal vez no querían que alguien les dijera lo malo que hacían. A Juan no le importaba. Él les decía que estaban haciendo algo mal y que necesitaban hacer lo correcto.

Un día Juan le dijo al REY que estaba haciendo algo mal. El rey y su nueva reina se enojaron mucho. En efecto, ella sentía un gran rencor en contra de Juan por decirles las cosas como él las pensaba. Ella comenzó a buscar una oportunidad para tomar venganza de él.

Hasta que un día llegó la oportunidad de vengarse de él. El rey prometió que haría cualquier cosa para la hija de la reina. La hija le pidió al rey que lastimara a Juan.

El rey estuvo triste porque sabía que Juan era un hombre de Dios. Sin embargo, se le prometió delante de mucha gente, y así lastimó a Juan.

Algunos de los amigos de Juan corrieron para decir la noticia a Jesús. Cuando Jesús oyó la noticia, se puso muy triste. ¿Sabén lo que Jesús hizo? Se fue a un lugar solitario y oró a Dios. Sabía que podía orar a Dios y pedirle que le ayudara cuando estaba triste. Dios ayudó a Jesús a sentirse mejor.

Cuando nosotros estamos tristes o heridos, podemos hablar con Dios acerca de nuestros problemas. Él nos ayudará a sentirnos mejor.

¡Den gracias a Dios por escuchar nuestras peticiones y por amarnos!

## Manualidades

### Para: Jesús está triste

Busque a alguien en sus apartamentos que necesita ánimo esta semana. Permita que los niños escriban cartas o lleven flores a esa persona. Ayude a los niños a entender la importancia de ayudar a otros.

Haga un baile o rutina con sus niños.

En la historia Herodías guardó rencor contra Juan, aunque ella tenía la culpa. Ella no quería admitir su maldad y culpó a Juan. En nuestras vidas, debemos admitir cuando hemos hecho algo mal, pedir perdón y perdonar a otros en la misma forma. Dios promete que Él nos perdonará cuando le decimos nuestros males. También nos dice que nos limpiará y olvidará todos los males que hemos hecho.

Traiga una mochila lleno de algo pesado como libros, ladrillos o piedras. Comparta que guardando rencor es como cargar una mochila pesada. Deje que algunos niños la carguen. Ahora saque los artículos pesados. Compártales que Jesús puede ayudarles a sacar el rencor grande si hablamos con Él y le pedimos que nos ayude.

El rey Herodes oyó las palabras de Juan, pero no le hizo caso. Es fácil oír de Jesús y saber quien es Él. Es otra cosa creer y confiar en Él con todo el corazón. Maestros, tal vez tendrán niños que no conocen a Jesús personalmente. Tome tiempo para compartir que Jesús puede ser como alguien más de quien oyen en una historia; ¡Él puede ser su mejor amigo!

¡Celebre los cumpleaños hoy! Traiga pastel. Será divertido cantar también. Asegúrese que cada niño sepa que les ama y que son especiales.

El rey Herodes se preocupó de lo que los otros pensarían si no hacía lo que la bailadora le pidió. Es importante hacer lo que Dios quiere y no preocuparse de lo que los otros piensan o dicen. Hable de cuán difícil es hacer cosas y no tener miedo de lo que otros están diciendo de ti.